Alianza Latina

Minutes Feb. 15, 2024

Llamar a orden la reunion: El Sr.Norberto Pérez Agente encargado de los programas de después de escuela y ser la voz del Distrito y ayudar a Alianza Latina , Daapac ,conparte direccion con el Sr.Alfonzo .Dio una breve introduccion sobre la primera junta de Alianza Latina y cedió la palabra a la nueva presidenta Myra Vera-Rizo.

La presidenta Myra Vera-Rizo abrió la reunión a las 6:09 pm.La primera junta official desde que se formo el nuevo grupo ,por que era separada del Distrito pero apoyada por el mismo y ahora es oficialmente parte del Distrito de Rialto y se tiene que regir por la póliza del mismo, por esa razón es que tardamos un poco en tener la presentación.

Presentación de los nuevos miembros de Alianza Latina: Presidenta Myra Vera-Rizo , Vicepresidenta Marel Lazcano , Secretaria Maria Montes , Hospitalidad Erika Cruz.

Las juntas van hacer alternas en la mañana y en la tarde el horario sería fijo, en la mañana 9:00 am y en la tarde 6:00pm. La última junta el lugar será cambiado se les dejara saber y también pueden buscar el calendario en la página del Distrito.

Hay un número de teléfono para que se puedan comunicar con Alianza Latina es (909)265-3656.

II.Renuncia de un miembro de Alianza Latina que tenía el cargo oficial de Comunicaciones la Sra. Laura Alvarado decidió no ser parte del grupo teníamos que aclarar ya que nuestros nombres fueron publicados en el sitio oficial del Distrito. La renuncia fue por parte de ella ,no fue que alguien le pidió el voto .Tuvimos una junta con todas y dio la renuncia ,parece que le gustaría regresar y eso se va a decidir por el Sr.Norberto. Si no se

puede llevar a cabo el desempeño del puesto dividido entre las 4 representantes entonces se hará una nueva junta para ofrecerlo a la otra candidata que estaba para ese puesto.

Las sras. Susana y Luvia preguntaron sobre los cambios en la presidencia ya que otra persona había ganado ese puesto y anunciaron a otra presidenta y el Sr. Norberto les dio una breve explicación.

Otra persona dio su opinión acerca de la renuncia del puesto de Comunicaciones ,que todavía no se presentó oficialmente y ya se fue, tiene que haber seriedad en ese aspecto.

.Los estatutos que anteriormente usaba Alianza Latina ya no serán usados ya que se regirá con la póliza del Distrito de Rialto ,para que no hubiera descontento con los demás grupos o cualquier grupo que quiera entrar, 2 padres opinaron y dijeron que les parecía perfecto porque sería un filtro y mayor seriedad y dirección a las entidades.

La razón principal es cómo ayudar a nuestros estudiantes en su educación no para otras agendas que la gente quiera traer y promover otras cosas se trata de cómo podemos ayudar a nuestros niños .

Como ustedes saben este Distrito es el 80% más son hispanos y se trata de cómo podemos seguir ayudando a la comunidad hispana ese es el desempeño de Alianza Latina de poder brindar información a los padres de cómo llevar otros programas de ayuda a sus escuelas para que mejoren nuestros estudiantes.

III. El Sr. Norberto dio una breve explicación sobre el programa de tutoría de después de escuela que no se está aprovechando al máximo de un 100% solo se está usando el 40% y está muy positivo para seguir creciendo.

Presento a unos de los miembros de su equipo la Sra. Ofelia Fitzpatrick , la Sra. Jennifer Linn.

El Sr. Norberto está muy agradecido por trabajar en el Distrito de Rialto y el desempeño que están haciendo con el programa de tutoría.

Por la pandemia que pasamos y más antes muchos de los estudiantes no están agarrando la ayuda necesaria para matemáticas y lectura entonces ahorita el Distrito se está enfocando en esos temas.

(HUBS) centro es que cualquier niño del Distrito de Rialto puede entrar a cualquiera de las escuelas de centro (HUBS) tiene que ir a su mismo nivel.

Este año dio datos de cuántos niños asistieron a la tutoría de los centros (HUBS) y desafortunadamente el nivel más bajo era la elemental fue por que como padres no es fácil dejar a nuestros hijos 6 o 7 años en otra escuela que no conoce a nadie y dejarlo con otra persona que no conocemos y no estaba trabajando para las elementales y decidió que cada elemental tendría su propio lugar de tutoría.

Los (HUBS) aceptan a todos los niños, y de las escuelas que ya tienen tutoria solo aceptan a los niños que pertenecen a esa escuela .En algunos lugares están implementando tutoría divertida.

La presidenta Myra Vera-Rizo compartió que para el aprendizaje de doble lenguaje(DLI) también va haber tutoría en la escuela Boyd.

La tutoría en línea llamada VARSITY en la aplicación de Clever la pueden usar a la hora que necesiten y en cualquier lugar del mundo que estén ya que hay más de 18 mil tutores en línea.

LA MISIÓN DEL PROGRAMA DE TUTORÍA ES QUE NO HAYA EXCUSAS PARA QUE NUESTROS ESTUDIANTES SIGAN BAJOS EN SUS GRADOS.

Los padres no nos estamos involucrando lo suficiente para saber de los programas que podemos llevar a nuestras escuelas para poder ayudar a nuestros estudiantes en su educación.

CINEMA CULTURAS es para los estudiantes de DLI basada en el AJOLOTE DE XOCHIMILCO por ahorita está solo en 4 escuelas y es dirigido por la Dra.Madrid y el Sr.Norberto.

Como padres tenemos que estar en las juntas del concilio de nuestras escuelas y también asistir al café con la directora.

El presupuesto de las escuelas no se usan para llevar programas, el presupuesto es del comité que está a cargo del Sr. Norberto.

Que no se pierda de vista el objetivo que es ayudar a nuestros estudiantes en su educación.

IV.La presidenta Myra Vera-Rizo dio una breve explicación sobre los padres que les gustaría ser voluntarios y que vamos a tener una junta sobre ese tema para dejarles saber los requisitos y lo que implica ser voluntario.

Alianza Latina en un futuro no muy lejano nos gustaría poder tener un voluntario en cada escuela del Distrito de Rialto para que todos los padres puedan tener información importante de programas, eventos y ayudas.

V. La presidenta Myra Vera-Rizo cerró la sesión a las 7:41 pm.